



Bettina König

IHRE STIMME FÜR REINICKENDORF-OST | FLUGBLATT OKTOBER 2024

Liebe Reinickendorfer und Reinickendorferinnen,

der Herbst ist da! Und während sich viele Menschen bei unbeständigem Wetter bevorzugt drinnen aufhalten, zieht es mich nach Draußen in den Wahlkreis. Am 16. Oktober veranstalte ich meinen nächsten Stadtteiltag „Fraktion vor Ort“, um im direkten Kontakt mit Ihnen zu erfahren, wo der Schuh drückt. Möglichkeiten mit mir ins Gespräch zu kommen, gibt es viele. Welche genau, erfahren sie hier in meinem Flugblatt.

Dass der Schuh am Franz-Neumann-Platz besonders drückt, ist den meisten bekannt. Ich habe daher ein Arbeitstreffen mit dem Bezirksstadtrat Uwe Brockhausen und Sozialarbeitern im Bezirk initiiert, um zu schauen, was bereits gemacht wird.

Darüber hinaus gibt es viel Gutes zu berichten: von der Kolumbusschule, wo künftig auch auf meine Bitte hin Busse für den Transport zum Schwimmunterricht bereit gestellt werden, aus dem Abgeordnetenhaus, wo das 2. Long-Covid-Fachgespräch stattgefunden hat, aus meinem Bürgerbüro, wo ich den 2. Rotfuchs Ehrenamtspreis verliehen habe und schließlich eine herzliche Einladung, mich im Abgeordnetenhaus zu besuchen.

Und wenn Sie auch über ein konkretes Anliegen reden möchten oder Fragen haben, dann sprechen Sie uns an. Mein Team und ich sind gerne für Sie da und haben ein offenes Ohr!



Herzliche Grüße

Ihre

Bettina König



Herzliche Einladung zu meinem Stadtteiltag

Als Ihre Abgeordnete für Reinickendorf-Ost setze ich mich vor Ort mit ganzem Herzen für unsere Kieze ein. Dafür ist mir der direkte Draht zu Ihnen sehr wichtig: Auf der Straße, bei Sprechstunden oder Terminen direkt vor Ort möchte ich von Ihnen erfahren, wo der Schuh drückt. Ich lade Sie herzlich ein, mich am 16. Oktober im Rahmen meines Stadtteiltages durch Reinickendorf-Ost zu begleiten. Kommen Sie mit mir ins Gespräch! Gelegenheiten dafür gibt es viele: so zum Beispiel bei der Sprechstunde am Imbiss Residenz in der Zeit zwischen 12.00 und 13.30 Uhr oder beim Infostand auf der Resi ab 16.30 Uhr. Weitere Infos finden Sie auf meiner Webseite. Kommen Sie vorbei, ich freue mich auf Sie!



Arbeitstreffen zur Situation am Franz-Neumann-Platz

Obdachlosigkeit und Drogenkonsum werden am Franz-Neumann-Platz leider immer präsenter. Ich habe deshalb den Reinickendorfer Sozialstadtrat Uwe Brockhausen, den SPD-Fraktionsvorsitzenden in der BVV Marco Käber sowie Sozialarbeiterinnen und Sozialarbeiter am Franz-Neumann-Platz in mein Bürgerbüro eingeladen, um über die Situation zu sprechen. Ich bin froh, dass alle Beteiligten die Situation sehr ernst nehmen und an Lösungen arbeiten. So wurde zum Beispiel bereits eine Arbeitsgruppe des Bezirksamt gebildet und seit Oktober konnte über Landesmittel die Straßensozialarbeit vor Ort gestärkt werden, der erfahrene Träger Fixpunkt wird nun regelmäßig vor Ort sein. Das sind gute Ansätze und ich hoffe, dass sie zur Verbesserung der Situation beitragen. Ich bleibe weiter dran, ein Folgetermin wurde vereinbart.

Ein Rotfuchs für Bettina Winkelmeier



Bereits zum zweiten Mal habe ich die Reinickendorferinnen und Reinickendorfer um ihre Vorschläge für meinen Ehrenamtspreis, den Rotfuchs, gegeben. Ein Name wurde dabei besonders oft genannt: Bettina Winkelmeier. Und zwar mit Recht, denn Frau Winkelmeier arbeitet nicht nur ehrenamtlich bei Laib und Seele, sondern ist auch Mitbegründerin und 2. Vorsitzende der LetzteNachbarn, kümmert sich um Bedürftige, ist Initiatorin des Repair-Cafés und der Herzkissen, mit denen sie an Brustkrebs erkrankten Frauen Hoffnung und Unterstützung gibt. Bettina Winkelmeier hat die Auszeichnung mit dem Rotfuchs und das Preisgeld in Höhe von 250 Euro wahrlich verdient!

Zweites LongCovid Fachgespräch im Berliner Abgeordnetenhaus

LongCovid und die Versorgung der Betroffenen ist ein wichtiges Thema, um das ich mich als gesundheitspolitische Sprecherin meiner Fraktion sehr kümmere. Deshalb habe ich gemeinsam mit meinem Kollegen von der CDU zum 2. Fachgespräch LongCovid eingeladen. Und es zeigte sich erneut: es gibt nach wie vor viel Handlungsbedarf! Daher freut es mich, dass der Senat angekündigt hat, dass die von uns Abgeordneten geforderte Beratungsstelle wohl noch dieses Jahr kommt. Auch bei der LongCovid/Fatigue-Ambulanz der Charité sei man endlich kurz vor einer Lösung.



Busse für den Schwimmunterricht!



Die Kinder der 3. Klasse an der Kolumbuschule haben wie alle gleichaltrigen Schüler verpflichtend Schulschwimmunterricht. Nur: Dafür müssen sie auch zum Schwimmbad im Wedding hinkommen. Hierfür wollte der Bezirk plötzlich keine Busse mehr bereit stellen, obwohl das bis dato gängige Praxis ist. Er verwies auf den ÖPNV. Eine Idee, die ich nicht für sehr realistisch halte, denn dies hätte bedeutet, mit knapp 60 Kindern in engen Bussen und Bahnen und dazu mit langen Fußwegen unterwegs zu sein. Viele Eltern haben sich deshalb bei mir beschwert und ich habe direkt das Bezirksamt angeschrieben. Ich bin sehr froh, dass der Bezirk inzwischen eingelenkt hat: Die Kinder fahren auch künftig mit eigenen Schulbussen zum Schwimmunterricht!

Besucherfahrt ins Abgeordnetenhaus!

Am 31. Oktober lade ich Sie herzlich in der Zeit von 9.00 bis 13.00 Uhr zu einer kostenlosen Führung durch das Abgeordnetenhaus und den Gropiusbau ein. Dabei gibt es auch die Gelegenheit bei einem Imbiss mit mir ins Gespräch zu kommen. Sie wollen dabei sein? Dann melden Sie sich unter 030 / 40 72 43 36 oder info@bettina-koenig.de an. Schnell sein lohnt sich, die Plätze sind begrenzt!



Amendestraße 104, 13409 Berlin | 030/4072 4336 | info@bettina-koenig.de

ÖFFNUNGSZEITEN: Montag - Donnerstag 9-13 und 14 -17 Uhr*

*Bitte beachten Sie, dass wir auch während der Öffnungszeiten aufgrund von Terminen im Wahlkreis oder Abgeordnetenhaus nicht immer vor Ort sein können. Danke für Ihr Verständnis.

BÜRO

SPRECHSTUNDEN: 1.10. | 11.00 - 12.00 Uhr / 9.10. | 16.30 - 17.30 Uhr & 28.10. | 16.30 - 17.30 Uhr

**VERANSTALTUNGEN: Stadteiltag „Fraktion Vor Ort“ 16.10. - ganztägig
Fahrt ins AGH und Gropiusbau 31.10. - 9.00-13.00 Uhr**

TERMINE